
На у б о р к е  у р о ж а я  ценить  к а жд ый чае,
I каждую минутуПрсмстарим исех стран, соединяйтесь!'

п о д  эм ям енеи
л с н и н а

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Год издания 31-й 

№ 178 (6706) 

ПЯТНИЦА

8
СЕНТЯБРЯ 1961 г. 

Цена 2 коп.

Слово рабочих Первоуральского совхоза
Ме подведем
И. С. ПЬЯН КО В, шофер

Комбайнеры нашего совхоза, 
желая достойно отметить при
ближающийся съезд партии, 
взяли конкретные повышенные 
обязательства по уборке урожая 
зерновых культур. Но и от нас, 
шоферов, зависит многое на жа
тве. Будем мы своевременно от
возить зерно от комбайнов, зна
чит они смогут держать высокие 
темпы работы. Сознавая это, я 
также включаюсь в социалисти
ческое соревнование. Заверяю, 
что мой «ЗИЛ-585» не подведет. 
Куда бы меня ни послали: отво
зить зерно от комбайнов, сдавать 
его государству — везде буду 
трудиться как положено. Маши
на it жатве подготовлена непло
хо, слежу за ее состоянием вни
мательно. Поэтому, пусть ком
байнеры работают с полной на
грузкой, мы, шоферы, постара
емся своевременно разгружать 
бункера комбайнов.

Потерь не будет
А. А. КОЖЕВНИКОВ, шофер

П оддерж иваю почин комбай
неров нашего совхоза. П остара
юсь работать так, чтобы по м о
ей вине не было ни минуты 
простоя агрегатов.

На машине я работаю  вот 
уже одиннадцать лет, прекра
сно изучил ее. Автомобиль 
«ЗИ С-150», закрепленный за

мной, полностью готов к пере
возке зерна. Щ ели бортов за 
биты рейками и мешковиной. 
П отерь зерна при перевозке не 
будет. Призываю и всех р або
чих, занятых на уборке ур о
жая, включиться в борьбу за 
своевременное и качественное 
проведение жатвы.

Ни минуты простоя
В. ШВАЛЕВА, весовщица Витимского отделения

Работа на весовой начинается с 8 часов утра. И целый 
день до темноты идут через весы машины, груженые зерном 
нового урож ая. Д о  5 сентября через весы прошло 42 тонны 
пшеницы, 112 тонн ржи, идет приемка ячменя. Все это зерно 
идет на механизированный зерноток. А  обратно с зернотока 
просушенное и очищенное зерно идет на склады и отвозится 
на базу хлебопродуктов для сд'ачи государству.

Здесь я работаю  первый год после школы. О бязую сь тру
диться так, чтобы из-за меня не было ни минуты простоя.

И в г о с т я х ,  к а к  д о м а
Ю. К. MEPEHKGB, В. Т. ГРАКЙН, комбайнеры совхоза «Пролетарий» Сталинградской области

Работать в ваших условиях 
труднее, чем у  нас в Сталин
градской области. Там у нас 
поля просторные, чистые. Как 
говорится, ни сучка, ни задо-

в уборке урож ая уральцам, по
стараемся оправдать это дове
рие.

Мы поддерживаем механи- 
низаторов П ервоуральского

ринки. А у вас то и гляди, что ; совхоза, взявших конкретные 
в пень или в куст комбайн во- повышенные обязательства, 
ткнется. Но трудности нас не П осоветовавш ись, мы решили, 
страшат. Раз на нас возлож и- что за время жатвы уберем 
ли почетную задачу —  помочь зерновые с площади по 350

гектаров каждый. Машины у 
нас отремонтированы, провере
ны в работе, так что во время 
ж атвы простоев не будет. Не 
будем стесняться, что мы у 
вас в гостях, а будем работать 
так же, как и дома. А  там мы 
убираем  за сезон зерновые с 
площади по пятьсот с лиш
ним гектаров.

«ПЕРВЫЙ РЕЙС К 
ЗВЕЗДАМ» В АНГЛИИ 

ЛОНДОН. На экране лондон
ских кинотеатров вышел совет
ский фильм «Первый рейс к зве
здам» о бессмертном подвиге 
первого космонавта мира Юрия 
Гагарина. Компания «Ассошиэй- 
тед Бритиш пикчур корпо- 
рэйшн», купившая этот фильм, 
заявила, что она покажет его во 
всех своих 270 кинотеатрах по 
всей стране.

ФОРУМ МЕДИКОВ
ТАШКЕНТ. Сегодня в столице 

Узбекистана открылась между
народная конференция по борь
бе с болезнями в странах с жар
ким климатом. Инициаторами ее 
выступили министерства здраво
охранения СССР и Узбекской 
ССР, а также Академия меди
цинских наук.

С ФОТОАППАРАТОМ 
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ВСТРЕЧА Н. С. ХРУЩЕВА 
С М. ТОРЕЗОМ

4 сентября Первый секретарь 
Центрального Комитета Комму
нистической партии Советского 
Союза Н. С. Хрущев встретился 
с генеральным секретарем Фран
цузской коммунистической пар
тии М. Торезом перед отъездом 
тов. Тореза из Советского Союза, 
где он находился вместе с се
мьей на отдыхе.

Между Н. С. Хрущевым и 
Торезом состоялась теплая, то
варищеская беседа, в которой 
приняла участие член Политбю
ро ЦК ФКП Ж. Вермерш.

К АЗАХСКАЯ ССР. Хорошо
работает на строительст

ве коксовых батарей Караган
динского металлургического 
завода комплексная бригада 
Василия Герасимова. Члены 
бригады борются за почетное 
звание коллектива коммуни
стического труда. Включив
шись в социалистическое со
ревнование в честь XXII съе
зда КПСС, они обязались за
кончить кладку трубы туши
льной башни коксовых бата- 
дцй на пять дней раньше гра
фика.

Бригада ежедневно перевы
полняет план.

На снимке: Василий Гера
симов (слева) и монтажник 
Михаил Долгополов на стро
ительной площадке.

Фото Я. Турина.
Фотохроника ТАСС.

НОВОСТИ,
сообщения,

Х Р О Н И К А
ВЫСОКАЯ ОЦЕНКА

КАБУЛ. Король Афганистана 
Мухаммед Захир Шах принял 
вчера афганских и советских 
специалистов, работающих на 
сооружении автомобильной ма
гистрали через перевал Саланг. 
Мухаммед Захир Шах тепло ото
звался о помощи, которую ока
зывают советские специалисты 
в деле осуществления второго 
пятилетнего плана Афганистана. 
Он отметил энтузиазм советских 
специалистов, работающих в 
трудных условиях на строитель
стве через горный перевал Гин- 
дукушского хребта.

Энтузиазм советских специали
стов, сказал он, вдохновляет аф. 
ганских рабочих, которые рука 
об руку трудятся с ними, осваи
вая дорожную технику, приобре
тая технические навыки, столь 
необходимые для поднятия эко
номики Афганистана.

ТЕРРОР В ЮЖНОМ 
ВЬЕТНАМЕ

ХАЛОЙ. За 10 дней августа 
так называемые «особые воен
ные суды» Нго Динь Дьема в 
Сайгоне и в Ту-Дау-Мот приго
ворили семь человек, участво
вавших в свое время в войне 
против колонизаторов во Вьетна
ме, к смертной казни и четырех 
— к каторжным работам.

Успех— в четкой 
организации труда

Можно вырастить богатый урожай, но потерять его в 
результате плохой организации уборки. Эти слова Н. С. 
Хрущева запали глубоко в душу механизаторам Перво
уральского совхоза. Именно об этом говорили они, когда 
советовались, как быстрее и качественнее провести уборо
чные работы.

Комбайнеры совхоза заявили: «Мы хорошо понимаем,
что мы — главная решающая сила на уборке. Постараем
ся подтвердить это на деле».

В опубликованном проекте Программы КПСС сказано, 
что обязательным условием построения коммунизма наряду 
с могучей промышленностью является создание процвета
ющего всесторонне развитого и высокопродуктивного сель
ского хозяйства.

Горячо одобряя проект Программы КПСС, механизаторы 
совхоза включились в социалистическое соревнование за 
достойную встречу XXII съезда КПСС п обязались закон
чить уборку зернобобовых культур за ДВАДЦАТЬ РАБО
ЧИХ ДНБИ, не допуская ири этом потерь. Их девиз на 
жатве урожая третьего года семилетки—«ВЫСОКАЯ СКО
РОСТЬ ПЛЮС ОТЛИЧНОЕ КАЧЕСТВО». Шестьдесят пять 
процентов всех зерновых культур убрать раздельным спо
собом.

Механизаторы сказали: «Закроем все каналы потерь уро
жая. Будем вести косовицу на низком срезе, не допуская 
потерь колосьев. Добьемся полного вымолота зерна».

Комбайнер И. Ф. Артамонов взялся убрать зерновые с 
площади 320 га; по триста гектаров — водители степных 
кораблей тт. Овсянников, Бажнн, Касьянов, по 250 — Ти
хоньких, Павлов, Ярнн и по двести — Бодров и Татар- 
ченков. _ )

Но успех дела зависит не только от комбайнеров, а так
же н от шоферов, занятых на отвозке зерна от комбайнов, 
и от людей, разгружающих машины. Трактористы, шофе
ры, весовщики и другие рабочие, занятые на уборке уро
жая, должны обеспечить четкое обслуживание агрегатов 
весь световой день.

Правильное решение принято механизаторами Перво
уральского совхоза-, и нет сомнения, что его поддержат все 
рабочие, занятые на уборке урожая. Слово за труженика
ми Новоуткинского совхоза — какие обязательства взяли 
они на период жатвы, как их выполняют? И у них лозун
гом должно быть: «Всем агрегатам на уборке урожая — 
полную нагрузку. И не только днем, но и ночью».

Ч ем  в ы  в с т р е ч а е т е  
X X II с ъ е з д  п а р т и и ?

На этот вопрос 
отвечают старотрубники

Советское— значит 
отличное

Т. ДОРОФЕЕВ, 
бригадир трубосварщиков

Долго мы думали над тем, ка
ким подарком встретить XXII 
съезд партии. Все сошлись на 
том, что к 7 ноября в силах одо
леть годовую норму. Люди с 
жаром взялись за работу. Но, 
как говорится, на первых ' по
рах дело шло трудновато. Часто 
простаивали из-за отсутствия 
металлической ленты (штрипса).

Сейчас, когда мы имеем 
штрипс, работа пошла веселее. 
29 августа, например, перекрыли 
норму на сорок процентов. Точ
но также потрудились и на дру
гой день. Мы выполняли ответ
ственное задание — варили тру
бы для Китайской Народной 
Республики. Старались работать 
так, чтобы не опозорить честь 
аавода.

Йо сравнению с другими 
бригадами у нас значительно 
ниже брак. Это потому, что все 
члены бригады строго соблюда
ют технологию производства, 
внимательно следят за действи
ем механизмов, своевременно 
устраняют помехи, вызывающие 
брак. Мы работаем по принципу: 
«Советское — значит отличное».

Если наш цех будут своевре
менно обеспечивать металличе
ской лентой, то свое слово мы 
сдержим.

Стаи действует 
безотказно

Л. МАСЛЕННИКОВ, 
правильщик трубоволочильного 

цеха
Когда у нас в цехе разверну

лось соревнование за достойную 
встречу XXII съезда КПСС, я 
решил быть в первых рядах. В

честь знаменательного события 
обязался ежемесячно выполнять 
свои нормы не ниже 105 процен
тов. В июле норму перевыпол
нил на 13,2 процента. Не ниже 
была выработка и в июне.

В этом году у  меня со стана 
убрали подручного. Но, несмот
ря на это, с заданием справляв 
юсь. Теперь один работаю за 
двоих. А стан действует безот
казно. Все свое время стараюсь 
употреблять в дело. За высокие 
производственные показатели 
награжден значком «Отличник 
социалистического соревнования 
РСФСР».

Хотелось бы высказать одно 
пожелание. В августе работа 
шла несколько хуж е — было ма
ло заготовки. Повинны в атом 
заводы-поставщики и, в частно
сти, Новотрубный завод. Жела
тельно, чтобы цех лучше снаб
жали заготовкой, а мой стан — 
мелким сортаментом труб.

Я сдержу свое слово
Е. МАХНЕВ, 

газосварщик механического цеха,
ударник коммунистического 

труда
Выполнять добросовестно каж

дое задание — так я решил, на
чиная предсъездовское соревно
вание. Не хвастаясь скажу: сво
ему слову я хозяин. Любое зада
ние или поручение я стараюсь 
выполнить на совесть. Этому во 
многом помогает опыт, который 
я накопил за восемнадцать лет 
работы газосварщиком. Его, ко
нечно, я не таю. В этом году, 
выполняя свое обязательство, 
подготовил одиннадцать элек
тросварщиков и семь газосвар
щиков.

Выполнил и обязательство 
по повышению своих знаний. 
Недавно подготовился и сдал эк
замены на первый курс вечерне
го'монтажного техникума.



По высоким нравственным
Обсушдаем проент  J 

Программы КПСС
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В проекте П рограм мы  К ом 
мунистической партии впервые 
в истории общ ественных отно
шений на строго  научной о с 
нове сформулирован м ораль
ный кодекс Строителя ком м у
низма, включающ ий в себя  
важнейш ие нравственные прин
ципы, которыми долж ен руко
водствоваться советский чело
век.

В коммунистической морали 
раскры вается истинный смысл 
любви к Родине, уваж ение к 
интересам общ ества, смы сл и 
значение высоких нравствен
ных понятий, как долг, честь, 
достоинство человека. Человек 
■человеку друг. В се за одн ого—  
один за всех и т. д. М ы, члены 
бригады  коммунистического 
труда главных приводов стана 
«140» №  3, посоветовавш ись 
м еж ду собой  и ознакомивш ись 
с проектом П рограммы партии, 
решили жить и работать по 
м оральном у кодексу строителя 
коммунизма— поддерж ать пат
риотический почин бригад ком 
мунистического труда м асте
ров Б. Н. Фригина и В. Н. К у 
зовлева.

М ногое мы уж е проводим 
практически в жизнь: сняли
замки с ящ иков со спец одеж 
дой. Ранее каждый, умываясь, 
нес к умывальнику свое мыло, 
потом убирал его, теперь ж е 
этого  не делаем. Кладем на 

-Все время один кусок мыла. 
В озм ож но, что скаж ут: «Э то 
мелочь». Нет. Из таких мело
чей и складывается доверие 
друг к другу.

принципам
П равильно сказал на X IX  | 

городской  партийной конфе
ренции секретарь парткома 
Ю . В. Н арбутовских о том , 
что надо больш е развивать о б 
щественные начала, шире вес
ти мобилизацию  всех м ораль
ных резервов для ускорения 
работы  по ком мунистическому 
строительству, чтобы  росли ря
ды работаю щ их без бирочного 
учета, выдавать зарплату без 
кассира и т. д.

Мы лично бирки не веш аем, 
нарушений трудовой ди сц и п
лины у  нас нет. Зарплату ча
сто получает один человек на 
нескольких членов бригады  и 
не бы ло еще повода к п од озре
ниям кого-либо в нечестности. 
М ы давно требуем, чтобы  нам 
разрешили получать деньги 
без кассира, но руководство 
никак не мож ет решить этот 
вопрос. Н адеемся, что парт
ком пом ож ет нам в этом  деле.

В нашей бригаде ни от кого 
не услыш иш ь грубого слова, 
все являются членами народ
ной друж ины, Д О С А А Ф , все 
выписывают различные газеты 
и журналы.

Р аботаем  мы без О ТК , кон
тролеров над нами нет. Ремонт 
оборудования стараем ся д е 
лать качественно. Каж дый по
нимает, что сделай в рем онт
ный день некачественно работу 
—  м ож ет быть простой в д р у 
гой смене. П ростой станка — 
наш общ ий простой.

Исписанный закон «О дин за 
всех —  все за од н ого» в брига
де прочно вошел в жизнь. В 
коллективе .. есть кадровые! 1 
опытные рабочие, есть и м о л о -;:

деж ь с небольш им стаж ем . И, 
как правило, кадровики не та 
ят секретов, охотно делятся 
опытом. Учат молоды х, даю т 
им свои конспекты, наставле
ния. Словом, у  нас взаимная 
выручка на долж ной высоте. 
П оступаем по правилу: ты  ра
ботаеш ь хорош о, а твой това 
рищ отстает —  помоги ему, 
научи, сделай так, чтобы  он 
работал не хуж е тебя.

Электроэнергия —  кровь в 
жилах, мотор —  сердце агре
гата. О становился м отор — за
мерла ж изнь на стане. О бсл у 
живая ведущ ие м оторы  стана 
«140» №  3, мы добиваем ся, 
чтобы не было простоев по на
шей вине. К X X II съезду пар
тии взяли обязательства с о 
кратить до  минимума простои.

П оддерж ивая почин бригад 
мастеров тт. Фригина и К узов
лева, включившись в сорев
нование за то, чтобы  ж ить и 
работать по м оральном у ко
дексу строителя коммунизма, 
мы приложим все силы и зна
ния к том у, чтобы  собл ю дать 
эти высокие принципы.

По поручению бригады: 
И. ВАЖЕН И Н — бригадир, 
В. ВЕТОШ КИН, А. ХА
НОВ, Н. БУЛАТОВ — чле
ны бригады.

В ногу с требованием жизни
XXI съезд КГЬСС, обсуждая великий план работ по строитель 

ству коммунизма, подчеркнул огромное значение школы в под
готовке кадров будущих строителей коммунистического общества.

Осуществление коммунистического воспитания подрастающего 
поколения находится в прямой зависимости от успешного реше
ния задачи соединения ‘обучения с производительным трудом, за
дачи трудового воспитания учащихся.

Отвечая на требования жизни, партия положила идею соедине
ния обучения с производительным трудом в основу перестройки 
работы школы.

Готовить детей к труду надо с первого класса. Дети полюбят 
труд только тогда, когда примут в нем непосредственное уча
стие.

На всех уроках учителя нашей восьмилетней школы № 2 стре
мились воспитать у школьника любовь к труду,, широко исполь
зовать практический опыт учащихся и сведения, приобретенные 
ими в процессе обучения и производственного труда.

Много было прочитано статей, рассказов о людях труда, сдела
но альбомов, были проведены встречи с бригадами коммунисти
ческого труда, беседы.

Учащиеся совершили экскурсии на разные предприятия наше
го города, чтобы познакомиться с трудовым процессом своих ро
дителей, со знатными людьми нашего города.

На уроках математики решали задачи, с которыми дети могут 
столкнуться в жизни. Шире практиковали показ моделей, образ
цов растений, демонстрацию кинофильмов и т. д. Раскрывали 
перед учащимися перспективы практического применения полу
ченных знаний.

В течение всего учебного года учащиеся сами поддерживали чи
стоту и порядок в школе, работали все лето на пришкольном 
участке по составленному плану.

Несколько классов шефствовали над садиками и яслями, ©ни 
сделали своими руками игрушки для малышей, убирали площад
ку около садика, помогали готовиться к праздникам, давали кон
церту. Учащиеся 5 «Д» весь год активно помогали библиотеке. 
Они отремонтировали 424 книги.

Ребята собирали макулатуру, металлолом, книги, елочные иг
рушки для сельской школы, собирали картины для школьной 
картинной галереи, помогали пенсионерам и инвалидам. Почти 
все учащиеся нашей школы являются членами общества по 
охране зеленых насаждений.

Все эти мероприятия помогут выпустить из стен школы обра
зованных людей, хорошо знающих основы наук, способных к си
стематическому труду на пользу обществу.

О. ГАШКАРЕНКО, 
директор школы № 2.

Хорошему— дорога, 
плохому — заслон

С ФОТОАППАРАТОМ НО РОДНОЙ СТРАНЕ

О РЕНБУРГСКИЕ хлеборобы 
засыпали в закрома государ

ства миллионы пудов зерна. По
шел хлеб-с целины.

Организованно ведется убор
ка в совхозе «Адамовский». Сов
хоз даст государству в этом го
ду 2,5 миллиона пудов отборной 
оренбургской пшеницы. Ни днем, 
ни ночью не смолкает гул мото
ров в безбрежной целинной сте
пи. Около 200 уборочных агре
гатов занято на жатве.

На снимке: ночная уборка в 
бригаде № 4 совхоза «Адамов
ский».

Радостные и волнующие дни 
переживают трудящиеся второго 
цеха Новотрубного завода. В 
проекте новой Программы КПСС 
они видят прямой путь к  сча
стливой и радостной жизни, к 
торжеству коммунизма. На про
шедших беседах баллонники за
явили, что они не пожалеют сил 
и энергии для строительства 
коммунизма, будут непрестанно 
повышать производительность 
труда, укреплять экономику го
сударства.

Слова рабочих и работниц не 
расходятся с делами. Пятого ав
густа смена мастера тов. Кучки. 
на установила рекорд — сдала 
свыше семисот баллонов, выпол
нив норму более, чем на сто 
двадцать процентов.

В холодном отделе смена ис
полняющего обязанности масте
ра тов. Трунова на обработке 
баллонов также установила но
вый рекорд, нарезав за смену 
более семисот баллонов, что поч
ти на двадцать процентов пре
высило норму. А  смена мастера 
тов. Незговорова перекрыла и 
этот рекорд, нарезав 750 балло
нов.

Хорошим примером служит и 
смена тов. Зинатулина. Сврев- 
нуясь за почетное звание, она с 
честью выполняет все свои за
поведи.

Но у  нас есть и такие руково
дители, которые много обещают, 
да мало делают. К числу таких 
относятся в первую очередь на
чальник холодного отдела тов. 
Андрианов. Он формально от
несся к организации соревнова
ния бригад за коммунистиче
ский труд. Так, бригада тов. Со
ловьева систематически не вы
полняет не только обязательства,

но и государственный план. .: 
Здесь есть тенденции-—выполнить; 
план за счет превышения шта
та. Вместо двенадцати человек!; 
работает шестнадцать. Такую по
рочную практику поддерживает; 
и поощряет тов. Андрианов.

Много недостатков и в рабо-: 
те контролеров ОТК. Они недо
статочна реагируют на факты 
бескультурья в работе и случаи 
бракодельства.

Устранив эти и другие недо
статки, овладев опытом передо
виков, баллонники придут К 
XXII съезду КПСС с высокими 
показателями в труде.

М. МАШЕНКО.

6  ЭТОМ ГОДУ при колхозе 
имени Ленина Переволоцко- 

го района открыт учебно-произ
водственный лагерь учащихся 
средней школы. Интересно и со
держательно проводят время 
ребята в лагере, сочетая отдых 
с полезным трудом. Учащиеся 
выращивают около 300 цыплят, 
занимаются прополкой овощей, 
выращивают кукурузу на семен
ное зерно.

На снимке: на птичнике учеб
но-производственного лагеря.

Фото Б. Клппиннцера.
Фотохроника ТАСС.

т м а „
к рмакишс

„Ноев ковчег"
Магазин № 33 ОРСа находит

ся под уклоном сыпучей базы 
Новотрубного завода. Песок, на
сыпанный большим штабелем, 
давит на почву, выжимая боль
шое количество почвенной воды 
— настоящий ключ появился. 
Воды этого ключа текут к мага
зину, затопляя его со всех сто 
рон. Поэтому и подъезда не ста
ло: размыло дорогу. Были слу
чаи, когда даже не могли под
везти к магазину хлеб и продук
ты. А  ведь такое большое насе
ление (Ельничный, Новотруб
ный, Октябрьский поселки) даже 
одного дня не может прожить 
без хлеба!

Отвратительное санитарное со
стояние возле магазина, грязь 
заносится в помещение.

Необходимо отвести ключевые 
воды и сделать хороший подъезд, 
а работникам торговли — обеспе
чивать нас своевременно всем 
Необходимым.

Работники магазина и покупа
тели надеются, что соответству
ющие организации позаботятся о 
том, чтобы этот магазин не 
стал «Ноевым ковчегом» во вре
мя осеннего половодья.

БЕЛОУСОВА — з а в м а г ,  
КАБАНОВА, СМОЛИНА — 
продавцы, ЧЕРНЯЕВА—пред
седатель уличного комитета 
Западной улицы, ГАЛКИНА, 
ЧЕРЕМУХИНА — покупатели 
и другие. Всего 14 подписей.

Следить 
за поведением детей
В доме № 38 по улице Ватути

на помещается детский сад Ста
ротрубного завода. С большими 
трудностями коллективу садика 
удалось организовать во дворе 
площадку, озеленить ее, с по
мощью шефов оборудовать, что

бы дети имели возможность про
водить игры на воздухе. И все 
бы хорошо, да вот школьники, 
проживающие в этом доме, вме
сто помощи в охране площадки 
сами ломают деревья, оборудова
ние.

Может быть, учащимся не раз
решают здесь играть? Ничуть! 
Детсад не возражает, чтобы де
ти школьного возраста играли 
на площадке, но бережно отно
сились к зеленым насаждениям 
и оборудованию. Но вся беда в 
том, что школьники не берегут, 
а ломают, разрушают. И что 
удивительнее Всего, таким хули
ганством они занимаются на 
глазах у  своих родителей.

Но самое опасное, что проис
ходит на площадке, это игра 
подростков в карты. Дети роди
телей Терехина, Тодорочко, Б у
ренок, Денисова особенно увле
каются этим. А пример подают 
взрослые, которые у  дома № 38 
играют в карты до утра.

В. АЛЕКСЕЕВА.

Все резервы—  
в действие

(С профсоюзной конференции 
Старотрубного завода)

На Старотрубном заводе со
стоялась профсоюзная конферен 
ция, на которой обсуждался во
прос о выполнении коллективно
го договора; С докладами вы
ступили директор предприятия 
тов. Полуян и председатель зав
кома тов. Шефер. Они рассказа
ли о том, что было проделано 
администрацией и профсоюз
ной организацией за первое по
лугодие по данному вопросу.

После докладов развернулись 
оживленные прения. Бригадир 
ремонтно - строительного цеха 
тов. Токарев обратил внимание 
на неправильное использование 
рабочей силы на реконструкций 
Дома культуры в поселке Би
лимбай. Квалифицированные ра
бочие здесь убирают мусор, что
бы готовить фронт работы. Об
щественные организации трубо
литейного цеха обещали органи
зовать субботники для выполне
ния вспомогательных цехов, но 
это обещание не выполнено.

—Трубоэлектросварочный цех, 
— говорит тов. Галактионов,—си
стематически не обеспечивается 
заготовкой, вследствие чего не 
выполняется производственный 
план. Дирекция и завком недо
статочно проявляют заботу об 
оздоровлении детей в пионера 
ском лагере. Путевок выдают 
мало. Также трудящиеся не 
обеспечиваются транспортом для 
доставки дров. На удовлетворе
ние культурно - бытовых усло
вий трудящихся следует обра
тить серьезное внимание.

— Грандиозные задачи постав
лены в проекте Программы на
шей партии, — сказал секретарь 
парткома тов. Стахов.—Мы обя
заны все свои усилия направить 
на выполнение социалистических 
обязательств в честь XXII съез
да партии. Правильно здесь го 
ворили об организации субботни
ков и воскресников, но, к  наше
му сожалению, на них еще мало 
выходит трудящихся.

После обсуждения докладов 
профсоюзная конференция при
знала удовлетворительной рабо
ту по выполнеию колдоговора за 
первое полугодие. Делегаты при
звали всех членов профсоюза 
привести в действие неиспользо
ванные резервы и добиться осу
ществления выполнения социа
листических обязательств в честь 
XXII съезда КПСС.

В. ТЫЧИНИНА.
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подъему.

высокочастот-
к новому

З АПОРОЖЬЕ. Металлурги 
завода «Днепроспецсталь» 

хорошо знают передового ста
левара Дмитрия Галушко. Его 
бригада в соревновании в 
честь X X II съезда КПСС дер
жит первеиство на предприя
тии. 1.250 тонн высококаче
ственной стали сверх плана 
выплавил с начала года знат
ный металлург Украины 
Дмитрий Галушко.

На снимке: сталевар Дмит
рий Галушко.

Фото А. Красовского.
Фотохроника ТАСС.

Во имя великой цели

За высокую культуру ведения хозяйства

Д е л о  за  в а м и , с т р о и т е л и

Наш корреспондент Е. Друба- 
чевский обратился к директору 
В. П. Тетерину и главному аг
роному Новоуткинского откор
мочного совхоза В. Н. Берин- 
цеву и попросил ответить на 
следующий вопрос:

Новая Программа партии ста
вит грандиозные задачи перед 
сельским хозяйством. Какие у 
вас разработаны мероприятия по 
выполнению этой грандиозной 
Программы, чтобы превратить 
ваше хозяйство в высококуль
турное, высокопродуктивное и 
доходное?

— Наш коллектив, как и весь 
советский народ полон желания 
выполнить грандиозные задачи 
по построению коммунистичес
кого общества в нашей стране. 
Кое-какие начала у  нас имеют
ся, правда, очень скромные, по 
сравнению с задачами, постав
ленными Программой.

У нас строится механизиро
ванная зерносушилка, которая 
начнет работать в ближайшее 
время. Это высвободит 12 чело
век. Ускорятся работы по под
работке зерна, что обеспечит 
его высокое качество.

В этом году заканчивается 
строительство свинарника на 
1200 голов. Все. процессы ухода 
и кормления животных в нем 
будут механизированы. Это вы
свободит значительное количест
во рабочей силы и удешевит 
стоимость выхода продукции.

iB хозяйстве введено беспри
вязное содержание крупного ро
гатого скота, что удешевит сто
имость одного центнера мяса 
живого веса на 22 рубля 24 ко
пейки.

На кормокухне заменен кормо
запарник на кормообразаватель. 
Вместо затрачиваемых ранее 24 
часов новая установка выполня
ет эту работу за два часа.

Заканчивается подводка высо
ковольтной линии и строитель
ство водонапорной башнн. Кроме 
высвобождения рабочей силы на 
579 человеко-дней и экономии

1245 рублей (в новом исчисле
нии), мы добьемся улучшения 
водопоя скота, что несомненно 
обеспечит увеличение привесов 
его.

За первое полугодие в хозяй
ственной деятельности мы доби
лись, правда незначительной, 
прибыли в сумме 2500 рублей. 
В то время, как в 1960 году убы
тки нашего хозяйства достига
ли 1.300.000 рублей (в прежнем 
исчислении). Это пока наши 
первые скромные шаги к созда
нию высококультурного, высоко
продуктивного и рентабельного 
хозяйства.

Главный агроном совхоза В. 
Беринцев говорит: «К завоева
нию новых высот культурного 
земледелия мы не выбираем 
легких путей, не хотим войти в 
царство коммунизма с легоньким 
чемоданчиком. Мы придем в 
коммунизм с полной нагрузкой. 
Вот коротенкий перечень наших 
перспективных наметок — я го
ворю наметок, ибо настоящего 
плана у нас пока еще нет. В 
течение 3—5 лет добиться под
нятия урожайности с га: зерно
вых культур с 12 центнеров до 
18—20, картофеля — с 60— 70 
центнеров до 200, сбор сена мно
голетних трав, довести до 70—80 
центнеров. Поднять в течений 
двух лет не менее 400 га цели
ны. За это же время улучшить 
естественные сенокосы и паст
бища на площади не менее, чем 
на 800 га. Ввести правильные 
севообороты. Ликвидировать сор
няки с полей в течение двух 
лет.

В этот же период добиться 
полного перехода посевов всех 
культур на сортовые семена. 
Произвести известкование почвы 
для уменьшения кислотности в 
ней в течение двух—трех лет.

Землеустройство невозможно

В Ф О Н Д СЕМИЛЕТКИ

Т ворцы— энтузиасты
Коллектив завода сантехиз

делий в третьем году семилет
ки трудится с большим подъе
мом. И в первых рядах идут 
рационализаторы. За первое 
полугодие в рационализатор
ской деятельности участвовало 
63 человека. За этот период 
было подано 163 предложения, 
внедрено сто.

— Рационализаторами на
шего завода сэкономлено 
19.900 рублей, — говорит 
тов. Лаптев, инженер по тех
нике безопасности, ответствен
ный по БРИЗу.

Активно участвуют в раци
онализаторской деятельности 
Н. Белкин, М. Красильников, 
В. Кудышев, Н. Смирнов, Н.

Максимов, В. Кушнир, Н. Ор
лов, В. Лунев, В. Тихонов. 
Примечателен тот факт, что 
предложение трех работников 
ремонтно-механического цеха 
тт. Смирнова, Максимова и 
Черноусова уже сейчас дает 
годовую экономию 4496 руб
лей.

А предложение слесаря ли
тейного цеха тов. Кушнира 
«Отливка в кокиль клиньев 
задвижки», сэкономило 263 ру
бля. Раньше эта маленькая 
деталь формовалась и по са
мым скромным подсчетам по
тери металла при литье и от
ход части деталей в брак до
ходили до 70 процентов.

Привлекает к себе внимание 
и предложение трех авторов

провести без оформления доку
ментации на пользуемые нами 
земельные угодья. Но, к сожа
лению, наше хозяйство пережи
ло четырехкратную реорганиза
цию и значительная часть доку
ментов утеряна. Без документа
ции о землепользовании нельзя 
провести землеустройство, а без 
землеустройства нельзя выпол
нить наши планы по повышению 
урожайности. Поэтому у нас 
большая просьба к городским 
организациям и в первую оче
редь к исполкому горсовета и 
сельхозотделу — помочь нам в 
оформлении землепользования. 
Остальные работы по землеуст
ройству мы обеспечим сами.

Мы заверяем, что у  нас хва
тит сил и энергии, а тем более 
желания, внести достойный 
вклад в построение коммунисти
ческого общества.

 ̂ ем Теплоуховым деталь все- 
оценивалась только на

Т о л я  с т а л  
т о к а р е м  \

Д ва года напряженно и ; 
упорно овладевал ком сомо- £ 
лец Анатолий Теплоухов £ 
специальностью т о,к а р я. £ 
П роизводственная практика ; 
показала, что он умеет ра- ffr 
ботать, честно относиться к £ 
ТРУДУ- Сделанная Анатоли- £

2̂ гда
 ̂ «хор ош о» и «отлично».

Не за горами тот день, когда 
строители и монтажники ударной 
стройки стана « 1 0 2 »  дол
жны будут докладывать партии и 
правительству о выполнении сво
их обязательств по досрочному за
вершению работ.

Многие коллективы, понимая 
всю серьезность поставленных  
перед ними задач стараются не 
только сделать главную работу, 
но и устранить недостатки, до
пущенные в процессе • монтажа 
или строительства.

Конечно, лучше бы не допус
кать недостатков, но они неиз
бежно возникают то по невнима
тельности, то по неорганизован
ности, а то и просто случайно.

Не потому ли на стройку зара
нее приходят эксплуатационники, 
которые придирчиво относятся ко 
всяким отклонениям от нормы и 
проекта, а те, кто допустил эти 
отклонения, порой с охотой берут
ся за устранение указанны х не
достатков.

А  вот главного инженера С У -1  
тов. Павленко к таким товари
щам мы никак не мож ет отне
сти. По проекту у высокочастот
ны х установок в машзале №  2  
должно быть по два вентиляци
онных люка —  сделано по од
ному, у четырех агрегатов их во
все нет.

Дренажные трубы уложены  
выше пола, и в  период работы  
вода, образовавшаяся в при
ямках под машинами, не найдет 
себе выхода. В некоторых приям
ках кабельные трубы ниж е дре
нажных и вода, конечно, проник
нет прежде всего сюда, а элек
трокабели, как известно, боятся 
воды, поддаются сырости, теря-

В этом году у юноши 
два замечательных собы 
тия: успешно сданы экзам е
ны в ремесленном училище 
№  6 и получена специаль
ность токаря 5 разряда, а 
такж е окончен 9 класс ш ко
лы.

Сейчас Анатолий Теплоу
хов работает в восьмом це
хе Н овотрубного завода.

Г. БОЯРКИН.
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тт. Орлова, Лунева и Тихоно
ва — автоматическое включе
ние и выключение транспор
терных лент с блокировкой на 
скребках. До внедрения было 
так: вся транспортерная сеть 
литейного цеха работала от 
общего привода. Если загру
жена была одна транспортер
ная лента, то остальные вра
щались вхолостую. Сейчас это 
исключено автоматом и раз
бивкой транспортерной сети 
цеха по секциям. Это сокра
щает работу транспортерных 
лент с 22 часов до 10 часов в 
сутки. Срок их службы увели
чился более чем в два раза.

Рационализаторы завода ши
рят свою творческую деятель
ность —  ведь это их подарок 
XXII съезду Коммунистической 
партии Советского Союза.

В. МАКАРОВ.

ют изоляцию и вы ходят из строя.
Отсутствие вентиляционных  

люков не даст выхода теплому 
воздуху, а вода в тепле будет ис
паряться и опять проникнет в об
мотки двигателей или генерато
ров. Авария неизбежиа.

Чем объяснить равнодушие 
главного инженера к сигналу вы 
сокочастотников?

Наш представитель тов. Була
ный не раз настаивал на устра
нении данных дефектов, заявлял 
об этом лично тов- Павленко и 
начальнику производственно-тех
нического отдела УКСа тов. Скри- 
пову. Но до сих пор ничего не 
сделано, хотя Павленко обещал 
еще 3 августа начать работы по 
устройству люков.

Помимо этих дефектов и откло
нений от норм допущена несораз
мерность между швеллерами- для 
закатки и установки на них воз
духоохладителей. К тому же 
швеллера усложены кой-где не 
заподлицо с бетонными основани
ями, а ниже. Бровки, оставшиеся 
у данных оснований, будут очень 
затруднять вы емку и установку 
воздухоохладителей и  станут на
стоящим порогом на пути ускоре
ния этих работ.

Короче говоря, претензии вы 
сокочастотников вполне оправда
ны и требуют немедленного уст
ранения недоделок, так как в за
ле везде идут отделочные работы  
и уже установлено два высокоча
стотных агрегата.

Дело 
С У -1 .

В. МЕХОНЦЕВ, 
старший дежурный электрик 

высокочастотных установок 
завода.

за вами, руководители

Где бы  ни -грудился
В кузнечно-сварочном цехе Би- 

лимбаевских центральных ре
монтно-механических мастер
ских работает комсомолец Па
вел Голендухин. Свою трудовую 
деятельность он -начинал неско
лько лет тому назад здесь же 
учеником, а теперь может рабо
тать сверловщиком, слесарем и 
электросварщиком.

Отслужив в Советской Армии, 
он вновь вернулся на свое ме
сто. Мастер цеха Я. JI. Глебов 
говорит, что он трудолюбив, дис
циплинирован, Человек пытливой 
мысли, опытный электросварщик 
выполняет любые работы каче
ственно и в срок. Даются ему 
самые сложные задания по рез
ке и сварке различных деталей 
для тракторов и автомашин. Его 
процент выработки —  не ниже 
1Э5— 140 процентов. Павел борет, 
ся за почетное звание ударника 
коммунистического труда.

Комсомолец повышает произ
водственные и общеобразова
тельные знания, посещает кру
ж ок по изучению истории пар
тии, систематически читает га
зеты, журналы, слушает переда
чи по радио, посещает комсо
мольские собрания. Голендухин 
является членом контрольно
комсомольского поста.

— Хочется практическими де
лами отвечать на заботу партии 
и правительства о людях, нас, 
молодежи, — говорит Павел, нам 
предстоит жить при коммунизме, 
нам и нужно работать для него 
хорошо, дружно, по-настояще
му, с любовью вникать в произ
водственные дела. Если каждый 
комсомолец на любом участке, 
где бы он ни трудился, будет

выполнять и перевыполнять 
производственный план, то этим 
мы ускорим приближение ком
мунизма.

М. АВЕРКИЕВА.

ПРЕКРАСНАЯ СТРАНИЦА 
ИСТОРИИ

Проект Программы нашей пар
тии, который научно определя
ет будущее развитие общества, 
беспримерный подвиг коммунис
та майора Германа Степанови
ча Титова — прекрасная страни
ца истории.

В ответ на заботу партии и 
правительства мы должны тру
диться еще лучше. Именно так 
и поступают рабочие нашего ва 
тонного депо. Например, Анато
лий Кузнецов отлично владеет 
тремя специальностями: электро
сварщика, бензорезчика и слеса
ря. На общем собрании по под
ведению итогов работы за июль 
ему было присвоено почетное 
звание ударника коммунистиче
ского труда. Николай Савельев 
мастерски владеет тремя специ
альностями: электросварщика,
бензорезчика и слесаря.

Хорошо работают на любом 
участке, куда бы их ни постави
ли, слесарь-автоматчик Михаил 
Савельев, слесарь тов. Гафуров 
и многие другие. Я также ста
раюсь работать как можно луч
ше, чтобы внести свою долю в 
выполнение семилетнего плана.

А. ЗЫКОВ, 
слесарь рудоуправления.



Каждой семье— газету и журнал 
Выписывайте „Правду"

Газету «П равда» я выписываю  
ежегодно с 1 9 4 9  года. И не про
сто вы писы ваю , а читаю почти в 
основном полностью каждый но
мер. В нынешнем году у нас в  
семье было выписано ш есть га
зет и два ж урнала. Но основное 
предпочтенье я все-таки отдаю  
«П р авд е».

В о-первы х, потому, что эта га
зета —  центральны й орган на
ш ей партии. Я полностью согла
сен с передовой в'городской газе
те о том, что каж дый коммунист 
должен выписать газету «П рав
д а » . Ведь в ней он найдет мате
риал на любые интересующие 
его вопросы.

В о-вторы х, потому, что в этой 
газете полно отражается жизнь 
советских людей. В ней можно 
прочитать выступление академи
ка или заслуженного врача, лет
чика -  испы тателя или маршала, 
рассказ ш ахтера или целинника, 
очерк о строителе или металлур
ге . А  как богата эта газета зари
совками о передовых людях на

шего времени —  строителях ком
мунистического общества.

В -тр етьи х, газета «П равда»  
периодически дает исчерпываю 
щие и доходчивые материалы на 
тем у: «Теоретические проблемы  
строительства коммунизма в 
СССР». Это замечательные доку
менты, они в наше время волну
ют умы миллионов людей.

В газете регулярно освещ ают
ся вопросы международной ж из
ни . Особенно нужна газета на
шим активистам -  агитаторам.

А  сколько напечатано в ней 
откликов, предложений, посту
пивш их от трудящ ихся в поряд
ке обсуждения проектов Програм
мы и Устава КПСС! Читаеш ь и 
дух захваты вает!

Да что и  говорить! Газету 
«П равда» нуж но иметь каждой  
советской семье. Я  призываю  
первоуральцев в предстоящий пе
риод подписки на 1 9 6 2  год всем  
выписать газету «П р авда».

Н. ЛАРИОНОВ.

Ветераны труд а  
вы писы ваю т газеты

5 сентября на общем собрании 
ветеранов труда Старотрубного 
завода обсуждался вопрос о под
писке на газеты и журналы на 
1962 год.

Первыми подписались на газе
ты пенсионеры Мария Ивановна 
Вечерская, выписав «Уральский 
рабочий» и городскую газету 
«Под знаменем Ленина» на пол
года. По три газеты выписали 
Николай Аникич Шулин и Сергей 
Савватеевич Портнов. Александр 
Маркович Бирюков оформил под
писку на год. Он выписал «Изве
стия», «Уральский рабочий», 
«Под знаменем Ленина» и жур
нал «Рабоче - крестьянский кор
респондент», оформляют подписки 
Г. И. Куренных и другие.

С. ЧИСТОВ, 
общественный распространи
тель печати.

Мне приходит
ся проводить раз
личные беседы с 
сотрудниками своего детского са
да №  1 5 . Материалом же для 
этих бесед служ ит журнал Сверд
ловского обкома КПСС «Блокнот 
агитатора». Эта небольшая по 
размеру книжечка имеет для ка
ждого из нас большое значение.

Для подтверждения сказанного 
сошлемся на факты. Кому из 
агитаторов не приходилось рас
сказы вать трудящ имся о величе
ственной Программе построения 
коммунистического общества в 
наш ей стране. Вот этим материа
лом и открывается августовский  
ж урнал №  1 5 . Автор статьи су
мел коротко и в доступной фор
ме изложить важнейшие полож е
ния темы. Словом, для нас, аги
таторов, это готовая беседа.

Или взять статью А. Шеметило 
из этого же журнала «Праздник  
советских строителей»., В ней то
ж е в популярной форме расска-

физкультурников. Они система
тически занимаются более чем 3 0  
видами спорта.

Примечательна такая цифра 
—  7 млн. 3 4 0  
ты сяч. Она озна
чает, что еж егод- 

зывается, как семимиллионная но в различных спортивных со- 
армия строителей, засучив р ук а- | ревнованиях от заводского до 
в а , взялась за осущ ествление 1 республиканского масштаба в н а- 
грандиозных задач семилетнего [ ш ей области участвует почти пол
плана. Важно отметить то, что i тора миллиона юношей и д еву -

Мой совет агитаторам

статья посвящ ена трудовым де
лам строителей нашей области. 
Автор не обошел молчанием и  
город Первоуральск, где строите
ли внесли большой вклад в круп
нопанельное домостроение.

И еще хотелось остановиться  
на одном материале. Я имею вви 
ду статью председателя Сверд
ловского областного совета Союза 
спортивных обществ и организа
ций П. Репьева «О Всесоюзном  
дне ф изкультурника». Эта ста
тья  построена на цифрах и фак
тах нашей области. Из нее мы  
узнаем, что сейчас под спортив
ным знаменем в  городах и селах  
области стоит почти 6 0 0  ты сяч

шек,
В этом номере помещено еще 

несколько нуж ны х для агитато
ров материалов, в том числе тем а
тика лекций и докладов по про
екту Программы КПСС.

В «Блокноте агитатора» всегда  
помещаются содержательные и 
нуж ные для нас материалы, они  
в большинстве показываю т тр у
довые дела свердловчан и перво
уральцев. П ользоваться этим ма
териалом очень удобно. Вот по
чему я советую каждому агита
тору выписать этот журнал на 
1 9 6 2  год, его стоимость на год 
всего лишь 9 0  копеек.

В. КАЗАРИНА.

Туристским летом

П Е Р М Ь — Р О С  ГОВ Н А - Д О Н У
Дизель электроход пермской 

турбазы «Шишкин», построен
ный на судоверфи Чехословакии, 
идет по маршруту Пермь—Р ос
тов-на-Дону — Пермь. Когда он 
пришвартовывается у  причала 
речных портов, туристы с помо
щью опытных экскурсоводов 
знакомятся с знаменитыми ме
стами, музеями, памятниками. 
Город - герой С т а л и н г р а д ,  
Пермь — большой город на бе
регу Камы, менее чем через 
одни сутки — строительство Бот
кинской ГЭС. На обеих берегах 
реки — портальные краны, зем
снаряды. В семиадцатикиломет- 
ровой плотине оставлен узкий 
перешеек для прохода судов, ко
торый будет перекрыт перед от
крытием XXII съезда .КПСС. 
Здесь растет и строится посе
лок гидростроителей Чайковск.

Красива природа камского бас
сейна: склоны Уральского хреб
та, древние плоскогорья, низ
менные равнины. Через трое с 
половиной суток плавания на 
крутом правом берегу великой 

. русской реки Волги показался 
утопающий в зелени город Улья
новск, вошедший в историю как 
город, давший миру величайшего 
гения революции В. И. Ленина. 
Высоко над Волгой воздвигнут 
памятник вождю. Памятник сто_

ит вблизи бульвара, который на
род образно назвал «Венцом». Ка
жется, что ветер распахнул по
лы пальто, накинутого на пле
чи Владимира Ильича.

(Прошли еще сутки, и мы в го
роде Куйбышеве. В 73 километ
рах выше г. Куйбышева — одна 
из крупнейших в мире Волж
ская ГЭС имени Ленина.

Саратов — индустриальный и 
культурный центр на юго-восто
ке страны, крупный волжский 
порт, важный железнодорожный 
узел. Это родина Чернышевско
го и Радищева. В городе много 
высших и средних учебных за
ведений. Выше Саратова строит
ся Саратовская ГЭС.

Сталинград — город-герой, где 
в годы Великой Отечественной 
войны произошла величайшая в 
истории Сталинградская битва, в 
которой была уничтожена мно
готысячная фашистская армия. 
Трудящиеся Сталинграда при 
активной помощи всех советских 
народов ликвидировали развали
ны, оставшиеся после войны, и 
заново отстроили свой родной 
город. Сталинградцы любят его 
и держат в чистом состоянии, он 
весь в цветах. В Сталинград 
приезжает много делегаций из 
зарубежных стран.

В Красноармейском районе 
Сталинграда берет свое начало 
В олго-Д он ской  судоходны й ка
нал имени В. И. Л ени на —  п р е

краснейшее гидротехническое 
сооружение. При помощи ш лю
зов со стороны Волги суда под
нимаются на 88 метров, а со 
стороны Дона — на 44 метра.

Пройдя по Волго-Донскому 
каналу 101 км., мы продолжаем 
свой путь по Дону в Ростов — 
ворота Кавказа. Отсюда по Ти
хому Дону, мимо донских ста
ниц с садами и виноградника
ми, через Цимлянское водохра
нилище мы направились в об
ратный путь. Еще раз перед взо
рами туристов проходят гранди
озные донские, волжские и кам
ские сооружения великой совет
ской эпохи.

Наш коллектив туристов в 240 
человек организовал худож ест
венную самодеятельность на 
электроходе, выступив во мно
гих домах отдыха, санаториях, 
курортах и населенных пунктах 
по пути следования.

Начальник маршрута Вениа
мин Иванович Дикой, экскурсо
вод А. Г. Шаврин, массовик В. А. 
Шадрин делали все возможное, 
чтобы туристам были обеспече
ны чистота и уют, хорошее пи
тание, были всегда свежие газе
ты, журналы, работало радио.

ОТДОХНУЛИ
1 сентября жильцы общежития № 2 Новотрубного завода побы

вали в однодневном походе. Путевки им обеспечил завком. Не
смотря иа плохую погоду, девушки играли на Коуровской турба
зе в волейбол, веселились.

В этот же день 20 человек прослушали лекцию об электрифи
кации страны.

А. ГАГ И ЛЕВА, воспитатель.

Прекратить 
закулисную торговлю!

Партия и правительство по
вседневно заботятся о благосос
тоянии трудящихся. В этом еще 
раз можно убедиться, читая про
ект Программы КПСС. Обсуж
дая его, труженики Меркитаси- 
хинского лесопункта прилагают 
все усилия, чтобы достойно 
встретить XXII съезд КПСС.

Но работники Коуровского от
деления ОРСа на Меркитасихин- 
ском лесопункте недопонимают 
той ответственной задачи, кото
рая на них возложена и рабо
тают, как «в частной лавочке». 
Примером служат факты. Зав. 
магазином № 7 тов. Коган В. 
продает дамские джемперы с  на
грузкой — детскими капюшо
нами, дрожжи с нагрузкой — 
испорченное повидло.

Во время проверки рабочей 
комиссией факты подтвердились, 
на что был и составлен акт и 
лично вручен начальнику Коу
ровского отделения ОРСа НОД-2 
тов. Сердитых для принятия мер. 
Но до настоящего времени ни
какого ответа нет, а тов. Коган 
продолжает нарушать правила 
торговли.

11 августа, получив разные то

вары, в том числе один ящик 
водки, продал его дорогой, не 
довезя до Меркитасихи, а вме
сто 50 метров ситца привез 
электролампы. Часто прячет под 
прилавок дефицитные товары и 
продает по знакомству.

Работники столовой работают 
по тому же принципу (зав. сто
ловой тов. Шаромова П.): при
возят огурцы, а накладной нет, 
огурцы проданы и проконтроли
ровать нельзя, рабочие жалуются 
рабочей комиссии, -что работники 
столовой снабжают себя и зна
комых продуктами, на которые 
большой спрос. Рабочая комис
сия неоднократно предупрежда
ла тт. Когана и Шаромову, что
бы улучшили работу и прекра
тили торговлю из-под прилавка. 
Однако, вее идет по-старому. От 
имени коллектива Меркптаси- 
хинского лесопункта мы спра
шиваем тов. Сердитых: когда
будет наведен порядок, отвечаю
щий всем нормативам советской 
торговли?

РАДКОВСКИИ — предцех- 
кома, В. ВОЛГАЕВ — пред
седатель комиссии рабочего 
контроля.

И З В Е Щ Е Н И Е
1 2  сентября 1 9 6 1  года, в 2  часа дня, в  клубе Старотрубного 

завода созывается заседание Первоуральского городского Совета  
депутатов трудящ ихся ( 4 -я  сессия 8  созы ва).

На рассмотрение сессии выносится вопрос: 0 ходе выполнения 
семилетнего плана и плана текущего года по жилищному, бытово
му, соцкультурному строительству в городе. Докладчик депутат 
В. А. Гришаков —  председатель горисполкома, содокладчик де
путат А. М. Елькин —  председатель постоянной комиссии по ком 
мунальному хозяйству и строительству.

К сведению депутатов!

1 2  сентября 1 9 6 1  года в 1 0  часов утра будут проводиться за
седания постоянных комиссий: финансовая— в горфо, остальные 
комиссии в здании горисполкома: культуры  и быта в комнате 
№  1 0 , здравоохранения —  в комнате №  1 8 , сельского хозяйства

- в комнате №  1 , торговли —  в комнате Jsl 1 5 , местной про
мыш ленности и транспорта —  в  комнате № . 2 0 ,  благоустройства  
и дорожного строительства —  в комнате №  2 3 , коммунального 
хозяйства и строительства —  в комнате №  2 7 , народного обра
зования —  в комнате №  2 5 ,  соцзаконност-и —  в комнате №  1 7 .

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА,

ЛЫСКОВА Галина Устиновна, 
проживающая по ул. Папанин- 
цев, 21-а, кв. 1, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра- I 
ка с ЛЫСКОВЫМ Иваном Ива
новичем, проживающим по ул. | 
Чкалова, 48, кв. 11. Дело будет j 
слушаться в Первоуральском | 
горсуде.

Зам. редактора А. ТИМОШИН

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ДРУГ МОЙ, КОЛЬКА!»
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